

# L'ORIGINE DES PROBLEMES



VOUS ALLEZ  
ARRACHER PAR LA  
RACINE

JORGE TADEU

Espagnol - Russe - Anglais - Portugais

**FRANÇAIS**

# INDEX

|   |           |
|---|-----------|
| <b>1- INTRODUCTION</b> .....                      | <b>3</b>  |
| <b>2- IDOLATRIE</b> .....                         | <b>7</b>  |
| <b>3- OCCULTISME</b> .....                        | <b>17</b> |
| <b>4- JOUG ET MANIPULATION</b> .....              | <b>29</b> |
| <b>5- LE POINTER DU DOIGT</b> .....               | <b>33</b> |
| <b>6- SEMER DES DIVISIONS DANS L'ÉGLISE</b> ..... | <b>37</b> |
| <b>7- PETITES GUERRES ET DISCUSSIONS</b> .....    | <b>43</b> |
| <b>8- MANQUE DE PARDON</b> .....                  | <b>47</b> |
| <b>9- LES MAUVAISES COMPAGNIES</b> .....          | <b>51</b> |
| <b>10- LA PEUR</b> .....                          | <b>59</b> |
| <b>11-PARLER ERRONÉMENT</b> .....                 | <b>63</b> |
| <b>12- LE STYLE DE VIE</b> .....                  | <b>71</b> |

# 1.

# INTRODUCTION

Pourquoi, les personnes sont-elles atteintes par des problèmes?

Pourquoi, les problèmes frappent-ils à la porte des personnes?

## *Jacques 1 : 17*

*«Toute grâce excellente et tout don parfait descendent d'en haut, du Père des lumières, chez lequel il n'y a ni changement ni ombre de variation.»*

La première chose que je veux partager avec vous, c'est le suivant:

«DIEU N'EST PAS LA CAUSE DE VOS PROBLÈMES.»

La Bible dit que toute grâce excellente, c'est-à-dire, toute la bénédiction, vient de Dieu, le Père des lumières, chez lequel il n'y a ni changement, ni ombre de variation. **DIEU NE CHANGE PAS!**

Si Dieu est un Dieu de bonté et d'amour, Il a seulement des bonnes choses à nous donner. **IL N'Y A PAS DE PROBLÈMES À NOUS DONNER!**

**Jean 10 : 10**

*«Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire ; moi, je suis venu afin que les brebis aient la vie, et qu'elles l'aient même avec abondance».*

Alors, la cause des problèmes, c'est le diable.

Certaines personnes disent:

- «Monsieur... paraît être une bonne personne. Il ne fait pas mal à quiconque, et cependant il n'y a que des problèmes. Pourquoi? Comment expliquez-vous cela? »

Parce qu'il, d'une manière ou d'une autre, a ouvert les portes au diable.

**Proverbes 26: 2**

*«Comme l'oiseau s'échappe, comme l'hirondelle s'envole, ainsi la malédiction sans cause n'a point d'effet».*

La Bible nous dit qu'il n'y a aucun mal sans cause.

Aucun mal ne survient pas «par hasard».

Tout ce qui arrive aux personnes, a une raison d'être.

Rien n'arrive «par hasard».

**Proverbes 26: 2**

*« ... ainsi la malédiction sans cause n'a point d'effet».*

La Bible nous dit qu'il n'y a aucun mal sans cause.

Aucun mal ne survient pas «par hasard».

Nous allons voir au travers de la Bible, quelles sont les principales causes pour que les problèmes puissent arriver.

Nous allons voir ce que la Bible dit, et non ce que les personnes pensent.

Les CAUSES PRINCIPALES des problèmes sont:

. IDOLÂTRIE: rendre hommage élevé à une statue, à un Saint, à une personne chère de la famille qui est déjà décédé. En faisant des demandes à Dieu par l'intermède des Saints, et non par l'intermède de Jésus, qui est l'Unique Médiateur Légal entre un homme pécheur et un Dieu Saint.

. SORCELLERIE, l'occultisme, etc.

. Utiliser le JOUG et la MANIPULATION envers les autres personnes, afin d'obtenir ce que l'on veut, mais contre la volonté de ces mêmes personnes.

. POINTER DU DOIGT aux défauts des autres.

. SEMER DES DIVISIONS dans une Église, faire des petits groupes à part, en rébellion.

. PETITES GUERRES et DISCUSSIONS;

. Le MANQUE DE PARDON, garder des rancunes contre quelqu'un qui nous a offensés.

. Les MAUVAISES COMPAGNIES.

. Vivre avec la PEUR que quelque chose de mauvais puisse lui arriver.

. L'utilisation déplacée de la LANGUE, en exprimant des paroles de mort, des maladies, des catastrophes, de la misère, des échecs, etc.



## 2. L'IDOLÂTRIE

La cause principale de souffrance chez bien des personnes, c'est l'IDOLÂTRIE.

L'idolâtrie, c'est faire des IMAGES religieuses de saints, de la Vierge Marie, etc. L'idolâtrie, c'est faire des demandes à Dieu à travers de ces images. L'idolâtrie, c'est faire des promesses à des saints et espérer une réponse de Dieu.

L'idolâtrie, c'est rendre un hommage élevé à une image, à un saint, etc. .... et mettre cette image ou ce saint, dans une position d'honneur et d'évidence, LAQUELLE APPARTIENT SEULEMENT À DIEU.

Dieu déteste l'Idolâtrie, et s'exaspère avec les personnes qui la pratiquent.

### **Exode 20 : 4 - 5**

*«Tu ne te feras point d'image taillée, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut dans les cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre.*

*Tu ne te prosternerás point devant elles, et tu ne les servirás point; car moi, l'Éternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui punis l'iniquité des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et à la quatrième génération de ceux qui me haïssent.*

La Bible dit: *«Tu ne feras point pour toi d'images sculptées, ni ressemblant à ce qu'il y a en haut dans les cieux...».*

Alors, la Bible dit ici: « - Ne faites pas d'image de Dieu, de Jésus, des Anges. »

*«...ni en bas sur la terre...».* Ici vous pouvez comprendre que Dieu parle de tout ce qu'il y a sur la terre. Nous ne devons pas faire des images ni de Boudas, ni d'animaux, ni de personnes, ni de saints.

*«... Tu ne te prosternerás point devant elles, et tu ne les servirás point...».* Dieu a dit que cela est de la méchanceté et que, à cause de ces choses, les enfants vont souffrir des malédictions jusqu'à la troisième et à la quatrième génération.

Quand nous parlons de cela, certaines personnes disent: « - Vous savez Apôtre, j'ai ces statues et ces images chez moi mais je ne les sers pas. Je sers à Dieu. C'est seulement pour me rappeler de Dieu. Je pense qu'il n'y a pas de mal à cela.

Savez-vous, quelle est ma réponse ?

Gardez « votre opinion » pour vous. Dieu affirme que cela est de la méchanceté. Alors, il n'intéresse pas ce que les personnes pensent. Dieu ordonne de ne pas le faire.

Mais, si vous dites que vous pouvez le faire, qu'il n'y a aucun

mal, alors vous pouvez aussi commettre de l'adultère, tuer ou voler. Pourquoi pas?

Si nous pouvions désobéir au 1er des 10 commandements («Tu ne feras point pour toi d'images sculptée»), alors nous pouvions aussi désobéir à tous les autres («tu ne tueras point, tu ne voleras point», etc.).

Malheureusement, beaucoup de personnes sont impliquées dans l'idolâtrie, même sans se rendre compte, et, c'est pour cela que beaucoup de personnes souffrent. Dieu ABOMINE l'idolâtrie.

Derrière chaque statue, image sculptée, tableaux religieux, aussi bien que tout le reste que s'y réfère aux saints, il y a des esprits malins.

Comme les personnes ne les voient pas, font des prières, des demandes, s'agenouillent devant elles. Aux yeux de Dieu cela est plus grave que de commettre l'adultère.

La solution est: LES JETER DEHORS au Nom de Jésus!

Vous pouvez même avoir des objets de sculpture précieux, mais je vous conseille: Si vous aimez Jésus et vous voulez le servir de tout votre cœur, JETER LES DEHORS.

Ne pensez pas donner tout cela à une personne amie. Si ces choses ne vous conviennent pas, comment pouvez-vous les donner à vos amis?

Ne pensez pas les vendre, non plus. Quelqu'un ira les acheter et commencera à avoir les mêmes problèmes.

Vous aurez plus de récompenses à servir seulement à Dieu.

Alors, jeter dehors tous les objets que vous avez dans votre maison, et qui sont abomination pour Dieu, même si cela a beaucoup de valeur pour vous. Dieu vaut BEAUCOUP PLUS que tout cela.

Quand je vous dis pour jeter dehors les images et d'autres choses semblables, je me réfère à des images et objets religieux. Il est clair que je ne parle pas d'une œuvre artistique quelconque que, logiquement, est inoffensive.

Il y a toujours des personnes qui, après avoir entendu un message comme celui-ci, disent que je dis des choses que je n'ai jamais dit.

Alors, c'est toujours bien de nous rappeler que nous sommes en train de lire des passages de la Bible, en étudiant ce que Dieu a dit et non ce que je dis.

L'IDOLÂTRIE, c'est aussi faire des demandes à Dieu par l'intermède de saints, au lieu de les faire par l'intermède de Jésus, l'Unique Médiateur Légal entre un homme pécheur et un Dieu Saint.

L'IDOLÂTRIE, c'est faire des demandes aux saints, à la Vierge Marie, etc., en espérant une réponse de Dieu.

Dieu déteste l'idolâtrie parce qu'Il a institué un seul et Unique Représentant de Dieu sur la Terre – Jésus-Christ.

### ***I Timothée 2 : 6***

*«Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme, qui s'est donné lui-même en rançon pour tous».*

### ***Actes 4 : 12***

*«Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés».*

### ***Hébreux 6 : 15***

*«Et c'est ainsi qu'Abraham, ayant persévéré, obtint l'effet de la promesse».*

Essayez d'approcher Dieu au travers de saints, c'est ILLÉGAL.  
Essayez d'approcher Dieu au travers de la Vierge Marie, c'est ILLÉGAL.

Vous pouvez penser ce que vous voulez, mais Dieu ne change pas, et IL dit que l'Unique Chemin, L'UNIQUE chemin est Jésus.

Dieu dit que personne, PERSONNE ne peut arriver à Dieu si ce n'est qu'à travers de Jésus-Christ.

Alors arrêtez de faire des demandes aux saints, et faites plutôt les demandes à DIEU le PÈRE, au travers de Jésus-Christ.

L'IDOLÂTRIE, est aussi rendre un hommage élevé, non seulement à des images mais aussi à des PERSONNES.

Il y a des personnes qui font de leurs enfants de vraies idoles.

Il y a des personnes qui font d'un joueur de soccer leur idole.

Il y a des personnes pour qui son idole est un groupe de «rock».

Il n'y a aucun mal à aimer le soccer, la musique, etc. ... mais si cela va prendre la place de Dieu, alors cela va se transformer en idolâtrie.

Le premier commandement de Dieu est de L'aimer sur toutes les choses.

C'est logique que nous devons donner l'honneur à quiconque est dû l'honneur.

Jésus lui-même dit: « -Donnez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu.»

Si vous faites à une personne, ce que vous ne faites pas à quelqu'un d'autre, INCLUANT Dieu, alors vous mettez cette personne au-dessus de Dieu et vous êtes idolâtre. Vous mettez cette personne dans une position qui appartient seulement à Dieu.

Idolâtrie c'est faire des SACRIFICES. Bien de personnes «font des sacrifices» pour amour à Jésus, mais la vérité c'est Jésus qui a fait le sacrifice, sur la Croix, pour amour à nous.

Faire des sacrifices, comme marcher bien des kilomètres à pied, et monter les escaliers des Églises à genoux, etc. ...., déplaît Dieu.

### **I Corinthiens 10 : 1-20**

*«...fuyez l'idolâtrie (...)*

*Que dis-je donc? Que la viande sacrifiée aux idoles est quelque chose, ou qu'une idole est quelque chose?*

*Je dis que ce qu'on sacrifie, on le sacrifie à des démons (...)*»

Quelqu'un me disait: - *«Mais, vous savez Apôtre, ce n'est pas l'image que nous vénérons, c'est Dieu. Nous utilisons les images seulement pour arriver à Dieu.»*

Et j'ai répondu: *«Mais Dieu dit pour ne pas le faire.»*

Et la personne a encore répondu:

*-«Je sais, mais je trouve que cela n'a aucun mal, parce que.....»*

Mais qu'est-ce que Dieu «pense»? Dieu pense que cela c'est de l'idolâtrie. L'idolâtrie c'est du péché. Jésus a dit:

### **Apocalypse 22 :13-15**

*«Je suis l'Alpha et l'Oméga, le premier et le dernier, le commencement et la fin. Heureux ceux qui observent ses commandements afin d'avoir droit à l'arbre de vie, et d'entrer par les portes dans la ville.»*

*Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et quiconque qui aime et pratique le mensonge.»*

### **Resterons dehors du Royaume de Dieu les enchanteurs et les idolâtres**

Une fois, une dame qui avait des problèmes est venue demander de l'aide.

Elle était une dame de la haute société qui exerçait le Droit.

Elle a demandé de prendre conseil avec moi, dans mon bureau à l'Église. Elle a commencé pour me dire qu'elle était très catholique, très religieuse et qu'elle croyait beaucoup en Dieu : - «J'ai même un niche à la maison, j'ai une chandelle dédiée à la vierge Marie et je ne sais pas pourquoi j'ai des problèmes. Plus je prie Dieu, plus j'ai des problèmes!»

Cette dame croyait en Dieu. Elle était sincère mais nettement trompée, puisqu'elle faisait ce que Dieu interdit de faire.

Alors, j'ai commencé à lui expliquer, calmement : *«Madame croyez-vous aux dix commandements?»*

Elle a répondu : - *«Bien sur. Je les crois!»*

Et j'ai encore dit : *«Alors, lisez ce qui est écrit ici»*

J'ai ouvert la Bible en **Exode 20**.

Elle a commencé à lire et elle a dit: - « Ah! Ce n'est pas possible !... Non ! Cette Bible ne peut pas être correcte! Comment est-il possible?!!!»

Je suis allé chercher une autre Bible et nous l'avons lu.

Alors, elle a exclamé: *«Ah! Mais c'est égal. ...,Ce n'est pas possible! Je n'ai jamais appris les choses comme ça! Vous êtes en train de dire que je suis erronée?!»*

J'ai répondu : - *« Je n'ai rien dit. C'est Dieu qui est en train de le dire!»*

Elle a exclamé : - *«Ce n'est pas possible, quelque chose est erronée. Votre Bible n'est pas identique à la mienne, parce que je suis catholique et, certainement, dans ma Bible, il n'est pas écrit comme ça!»*

Bien, je suis allé chercher une Bible, signée par l'Archevêque de Lisbonne, approuvée par l'Église Catholique et où, évidemment, est écrit la même chose.

La dame ne pouvait pas croire en ce qu'elle voyait : - «Ah..., mais comment cela est possible?!!! Est-ce qu'ils m'ont trompé toutes ces années ?»

Alors qu'est-ce que vous devez faire? Repentez-vous de ces chemins d'idolâtrie.

Jetez dehors tous vos idoles, de papier, de porcelaine.... Jetez dehors tous les niches, petites chandelles...

### ***Deutéronome 7 :25***

*«Vous brûlerez au feu les images taillées (...); tu ne prendras point pour toi l'argent et l'or qui sont sur elles... »*

Arrêtez de faire des demandes aux images.

Arrêtez de «consulter Marie ». Arrêtez de donner de l'argent aux images. Venez plutôt à Dieu, par l'intermède de Jésus-Christ. Confiez votre vie à Jésus et recevez votre salut.

### ***Matthieu 10 :37***

*« ...celui qui aime plus son père, sa mère ( ou à MARIE, SAINTS...), qu'à Jésus, n'est pas digne de Jésus.»*

Aimez Dieu au-dessus de toutes choses et de toutes les personnes. Placez toujours Dieu en première place dans votre vie. Sachez qu' il ne suffit pas de jeter dehors les idoles.

Il est nécessaire avoir horreur au péché de l'idolâtrie, puisque l'idolâtrie est un problème du cœur, il n'est pas seulement un problème avec les images.

Alors, si vous voulez faire la volonté de Dieu, déterminez-vous maintenant et priez :

### **(PRIÈRE)**

*« Dieu, je te demande pardon,  
parce que je t'ai offensé et j'ai fait ce qu'il ne te plaît  
pas.*

*Seigneur, je ne savais pas mieux faire mais,  
aujourd'hui, je comprends que j'étais  
dans l'idolâtrie et que cela ne te plaît pas.*

*Aujourd'hui, je comprends que  
Jésus est l'unique chemin, c'est Lui  
à qui je veux servir et à rien d'autre.*

*Seigneur Jésus,  
aujourd'hui, je te confie mon cœur.*

*Je te confie ma vie.*

*À toi Jésus je vais servir. Amen. »*

# 3.

## L'OCCULTISME

Beaucoup de personnes souffrent des problèmes parce qu'elles pratiquent ou pratiquaient l'OCCULTISME.

L'OCCULTISME se réfère à la pratique de la sorcellerie, ésotérisme, magie blanche, astrologie, spiritisme, lecture des lignes de la main, etc.

Bien de gens s'impliquent avec l'occultisme, pour chercher notoriété, pouvoir, par curiosité ou pour plaisanterie.

D'autres cherchent l'occultisme pour consulter le futur, pour établir un contact avec un familier décédé, chercher du bonheur pour le mariage, pour les affaires, etc.

Il y a aussi bien de gens qui cherchent les pouvoirs de l'occultisme, pour faire du mal, pour apporter préjudice à certains concurrents de son commerce et même porter préjudice à quelqu'un de la famille.

L'occultisme, c'est une pratique complètement INTERDITE dans la Bible.

Pourquoi? Parce que c'est une implication directe avec les forces de satan. Bien des gens ne comprennent pas cela, mais c'est la vérité.

### ***Deutéronome 18: 9-14***

*«Lorsque tu seras entré dans le pays que l'Eternel, ton Dieu, te donne, tu n'apprendras point à imiter les abominations de ces nations-là.*

*Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, d'enchanteur, Personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui interroge les morts. Car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Eternel; et c'est à cause de ces abominations que l'Eternel, ton Dieu, va chasser ces nations devant toi.*

*Tu seras entièrement à l'Eternel, ton Dieu.*

*Car ces nations que tu chasseras écoutent les astrologues et les devins; mais à toi, l'Eternel, ton Dieu, ne le permet pas».*

Bien de personnes souffrent dans leurs vies parce qu'elles se sont impliquées dans l'occultisme et ça c'est une chose qui est abominable à Dieu.

Pour cela, elles sont jetées en dehors de la protection de Dieu.

Voyons le péché du Roi Saül.

### ***I Chroniques 10 : 13-14***

*«Saül mourut, parce qu'il se rendit coupable d'infidélité envers l'Eternel dont il n'observa point la parole et parce qu'il interrogea et consulta ceux qui évoquent les morts. Il ne consulta point l'Eternel; aussi l'Eternel le fit mourir, et transféra la royauté à David, fils d'Isaïe».*

Voyons aussi le péché du Roi Manassé.

### **II Rois 21 : 6**

*«Il fit passer son fils par le feu; il observait les nuages et les serpents pour en tirer des pronostics, et il établit des gens qui évoquaient les esprits et qui prédisaient l'avenir. Il fit de plus en plus ce qui est mal aux yeux de l'Eternel, afin de l'irriter».*

### **Esaïe 47 : 9-11**

*«Ces deux choses t'arriveront subitement, au même jour, la privation d'enfants et le veuvage; elles fondront en plein sur toi, malgré la multitude de tes sortilèges, malgré le grand nombre de tes enchantements.*

*Tu avais confiance dans ta méchanceté, tu disais: personne ne me voit! Ta sagesse et ta science t'ont séduite. Et tu disais en ton cœur: moi, et rien que moi!*

*Le malheur viendra sur toi, sans que tu en voies l'aurore; la calamité tombera sur toi, sans que tu puisses la conjurer; et la ruine fondra sur toi tout à coup, à l'improviste».*

Observez bien ce que la Bible dit:

*«...Le malheur viendra sur toi, sans que tu en voies l'aurore (sans savoir l'origine)», «... malgré la multitude de tes sortilèges».*

Presque sans exception, toutes les familles que j'ai déjà vues dans mon ministère étaient impliquées dans l'occultisme.

Presque dans toutes les familles il y a des personnes qui sont allées voir des sorciers, médiums, astrologues, ceux qui consultent les morts et les esprits. Il y a des personnes qui fréquentaient des centres de spiritisme, etc.

Ces personnes souffrent des problèmes, et elles ne savent pas pourquoi.

«Apôtre, je suis allé dans un centre de spiritisme et ils parlaient de Dieu...Jje pense qu'il n'y a aucun mal».

C'est «votre opinion» contre « l'opinion» de Dieu.  
Ces personnes ignorent ce que Dieu dit dans sa Parole.

Alors, je pose la question: Pourquoi êtes-vous malade? Pourquoi perdez-vous vos emplois? Pourquoi êtes-vous endettés et beaucoup d'autres choses erronées arrivent dans vos vies?  
Nous allons voir pourquoi les personnes ont des graves problèmes dans la vie.

### **Esaië 47 : 11**

*«Le malheur viendra sur toi, sans que tu en voies l'aurore;  
la calamité tombera sur toi, sans que tu puisses la conjurer;  
et la ruine fondra sur toi tout à coup, à l'improviste».*

Les personnes disent: - "Je ne sais pas comment cela a pu m'arriver!". Voici la réponse.

*«... la calamité tombera sur toi, sans que tu puisses la conjurer...».*

Il y a des problèmes qui arrivent sur les personnes.  
Elles luttent, se battent, font tout, mais rien n'est résolu. C'est cela que la Bible dit:

### **Esaië 47 : 12**

*«Reste donc au milieu de tes enchantements et de la multitude de tes sortilèges, auxquels tu as consacré ton travail dès ta jeunesse; peut-être pourras-tu en tirer profit, peut-être deviendras-tu redoutable».*

Dieu parle ici, d'une façon ironique:

- *« Allez, continuez, dans vos sortilèges, dans vos visites à ceux qui lisent la bonne aventure, les médiums, les astrologues, etc. .... et vous allez voir si cela va apporter des bénéfices. »*

### **Esaië 47 : 13**

*«Tu t'es fatigué à force de consulter....».*

Il y a des personnes qui vont partout. Elles consultent tout ce qui est impureté. Et seulement quand il n'y a plus rien à consulter, elles se rappellent de Dieu.

### **Esaië 47 : 13**

*«...qu'ils se lèvent donc, ceux qui connaissent le ciel, qui observent les astres, qui annoncent, d'après les nouvelles lunes, et qu'ils te sauvent de ce qui doit t'arriver.».*

Dieu parle encore une fois ironiquement :

«Allez. Parlez avec eux et voyez s'ils réussissent à vous sauver».

Quelqu'un m'a dit: - « Vous savez Apôtre, j'y suis allé mais je ne crois pas dans ces choses. »

Je lui ai demandé: « - Alors, pourquoi êtes-vous allés? »

Il a répondu : - « Je suis allé voir seulement. Je suis allé par curiosité. »

Par curiosité ou non, le simple fait d'avoir pénétré dans la maison du diable, vous êtes déjà contaminé.

Il y avait un certain homme qui ne mangeait pas bien depuis 23 ans. Il avait toujours son ventre enflé, et beaucoup de problèmes dans sa vie.

Depuis qu'il s'est converti à Jésus-Christ, il a été guéri de tout.

Un jour, je suis allé chez lui, et il m'a raconté comment tout avait commencé. Autrefois, avant de fréquenter l'Église, lui et sa famille vivaient une vie normale et heureuse, mais à cause d'un problème qui a apparu, il a commencé à visiter les bénisseurs et les sorciers.

Cet homme m'a dit que depuis qu'il a commencé à cheminer vers ces chemins, sa vie n'a jamais été la même.

Il a commencé à avoir problèmes sur des problèmes. Et alors quelqu'un lui parlait d'une certaine femme qui tirait les cartes et il y est allé. Mais les choses empiraient, et alors on lui a parlé d'un sorcier très connu et il y est allé.

Mais sa vie allait de mal en pire. Quand il arrivait à la maison, il sentait une présence horrible qui opprimait toute sa famille.

La famille n'arrêtait pas de se disputer pour tout et pour rien, et il est resté malade de l'estomac, et il n'a jamais pu manger droit. Il y avait des fortes douleurs au ventre, comme si quelqu'un donnait des coups de couteaux à l'intérieur.

Quelqu'un pourrait demander :

- «Pour quelle raison tout cela est survenue sur lui ? Soudainement, l'homme n'arrivait plus à manger, et quand il arrivait à la maison, il se sentait mal et opprimé.»

Je vous réponds pourquoi. Il est bien expliqué dans la Bible. Souvent, la cause des problèmes sont les visites constantes à des sorciers, à ceux qui lisent la bonne aventure, aux voyants, aux astrologues, etc.

Heureusement, un jour quelqu'un lui a parlé de Jésus, et lui a invité à venir à notre Église.

À la fin de la réunion, il est venu rendre sa vie à Jésus, et a demandé qu'on prie pour ses multiples problèmes.

Dans cette même journée, il a été guéri de son estomac, et avec le dérouler des temps, toute sa vie a été résolue et redevenue à la normale.

Depuis que Jésus lui a guéri, il a été libéré de tout cela. Ce jour-là, il n'y avait pas assez de nourriture qui lui satisfaisait. Pendant la nuit, il s'est levé de son lit trois fois pour aller manger. Gloire à Dieu !!

Aussi, je me souviens d'une certaine femme qui est venue me parler. Elle était désolée et confuse.

C'était une femme relativement jeune. Elle était mariée et vivait une vie normale et heureuse. Mais soudainement, SUBITEMENT, son mari est mort instantanément.

Personne n'a jamais su pourquoi. Les médecins n'ont trouvés aucune maladie, ni aucun motif pour cette mort soudaine.

J'ai commencé à poser des questions parce que je sais que, selon la Bible, il n'y a aucun mal sans cause. Aucun mal ne vient «par hasard». Tout ce qui arrive aux personnes a une raison d'être. Rien n'arrive «par hasard».

**Proverbes 26 : 2**

*«Comme l'oiseau s'échappe, comme l'hirondelle s'envole, ainsi la malédiction sans cause n'a point d'effet».*

Ainsi, j'ai découvert que cette famille était complètement impliquée dans la sorcellerie.

C'est une des plus graves choses qu'une personne peut faire. Elle est en train d'entrer dans la maison du diable en faisant cela.

Quand une personne s'implique en ces activités interdites par Dieu, cette personne ouvre les portes de sa vie pour que le diable puisse y entrer et faire ce qu'il veut.

Une fois, au début de notre Église, quelqu'un m'a demandé de l'aide:

*«Pasteur, la femme d'un de mes amis était enceinte, et passait très mal. Elle a de grandes hémorragies et elle est sur le point de perdre son bébé. Le couple a déjà cherché de l'aide en plusieurs places, mais la situation s'empire à chaque jour. Pasteur Tadeu, voulez-vous aller parler avec eux?»*

Je lui ai dit *«J'y vais, s'ils veulent bien me recevoir.*

*Téléphonez- leur, informez vos amis qui je suis, en ce que je crois, et demandez- leur s'ils sont intéressés en recevoir de l'aide de Dieu.»*

Quelques jours passés, mon ami m'a dit:

*«J'ai parlé avec le couple, et ils sont intéressés et demandent de l'aide, en sachant qu'ils vont écouter parler des choses de Dieu.»*

Je suis allé chez eux avec mon ami. Le couple était très découragé et la dame m'a raconté, en pleurant.

*«-Je perds beaucoup de sang, je suis déjà allé chez le médecin, j'ai fait tout ce qu'il m'a dit de faire, mais je continue à empirer au lieu d'améliorer. Et maintenant, le médecin m'a dit que, si tout continue comme cela, je vais perdre mon bébé. Presque toutes les nuits, je sens des douleurs horribles dans mon ventre, mon mari ne dort pas bien avec mes cris, car il paraît qui sont en train de me taillader en dedans, dans la région du ventre.»*

Bien, en écoutant ces choses, j'ai pensé: *«Ceci sont des symptômes de quelqu'un qui a été impliqué avec l'occultisme, et maintenant les démons essaient de tuer le bébé.»*

J'ai demandé au couple :

*«- Avez-vous étaient impliqués avec l'occultisme, la sorcellerie, le spiritisme, lecture des cartes, lecture des bonnes aventures, consulte des morts, consulte des médiums, etc.? »*

Ils se sont regardés et m'on regardé avec un regard de quelqu'un qui dit:

*«-Comment est-ce qu'il sait?»*

Et après, ils m'ont raconté:

*- «En effet, nous sommes allés visiter une certaine personne. Vous savez, nous avons eu quelques problèmes financiers, et un ami m'a donné l'adresse d'un sorcier, ou magicien, je ne sais pas bien ce qu'il était. Il a coupé un peu de nos cheveux pour «faire un travail», jeter à la mer, et faire je ne sais bien quoi d'autre.*

Comme cela n'a pas résolu le problème, je suis allé consulter un autre sorcier. Il a préparé un petit sachet avec des os et de

la terre du cimetière et a demandé qui on cousait les petits sachets en notre linge.

Cela n'a pas résulté non plus. Alors, nous sommes allés consulter une autre personne qui est venue chez nous et a faite une fumée, et a mis une poudre spéciale dans notre chambre.»

Alors je leur ai expliqué, qu'ils se sont impliqués avec le diable. J'ai ouvert la Bible et je leur ai montré ce que Dieu dit.

Au début, ils ne pouvaient pas croire que Dieu parlait de choses comme celles-ci et que la Bible condamne ces activités. Le couple disait: *«Elles disaient qu'elles faisaient tout pour Dieu et pour le bien!»*

Je leur ai expliqué que, en effet, il y a beaucoup de gens sincère, mais qui est «sincèrement trompé».

La vérité est que ces chemins sont du diable.

Il y a beaucoup de personnes dans le monde entier qui sont dans les mêmes conditions que ce couple, cherchant de l'aide dans ces places, croyant que Dieu y est, derrière ces chemins.

Mais la Bible est bien claire, et ne laisse pas de doutes – ces chemins sont des chemins de démons.

Le couple a compris qu'était trompé et a décidé de se repentir des chemins qui irritent Dieu.

Ils ont rendu leurs vies à Jésus, et alors j'ai rompu le pouvoir du diable dans leurs vies. Plus tard, j'ai su que tout s'est bien passé.

La femme a commencé à bien dormir. Elle n'avait plus de douleurs ni hémorragies et le bébé est né sans problèmes.

Vous sentez que cette leçon est pour vous? Tout ce qui est mauvais vous est arrivé?

Vous avez été impliqué avec l'occultisme? Avez-vous consulté quelqu'un qui est lié à la sorcellerie (etc.)?

Vous voulez rester libre? Seulement Dieu peut vous libérer!

Alors, maintenant, faites cette **PRIÈRE**:

## **PRIÈRE POUR RENONCER À L'OCCULTISME**

« -Oh Dieu, j'admets que j'ai été lié à l'occultisme, mais  
je renonce à toutes ces activités.

Je renonce à la sorcellerie, lecture des cartes, magie,  
consulte des morts et tout le reste où j'ai été impliqué.

Je me repente de ces chemins, parce que je comprends,  
maintenant, que toutes ces choses sont des abomina-  
tions  
qui irritent Dieu.

Seigneur, pardonne-moi, car je ne veux rien à voir  
avec le diable. Amen.”

Si vous avez fait cette prière, alors je vais rompre le pouvoir du diable sur votre vie, pour que vous soyez LIBRE!

**« -satan, je viens contre toi au nom de Jésus-Christ.  
Je rompe le pouvoir de toute sorcellerie dans la vie de  
cette personne.**

**Je rompe le pouvoir de toute magie dans la vie de cette  
personne.**

**Je déchire tous les pactes que tu as contre la personne  
qui est en train de lire ce livre,  
qui a fait la prière de renonce à l'occultisme.**

**Je libère cette personne, au nom de Jésus-Christ, pour  
qu'elle  
reste guérie, sauvée et libérée pour toujours. »**

**« -Et maintenant Seigneur Jésus, je te remercie parce  
que tu es vrais et tu ordonnes aux anges  
de libérer ces personnes, en quelque lieu qu'elles  
soient. »**